Ski : le Club des sports continue ses bons résultats

Trois nouveaux podiums pour le Club des sports de Saint-Pierre-de-Chartreuse au Grand-Prix de Voiron qui s'est déroulé dimanche à Lans-en-Vercors. À noter aussi un podium pour le Club de ski du Sappey qui étend la représentation de l'Interclub Chartreuse sur la catégorie U30.

Par ailleurs, en catégorie U16, Pauline Argoud se qualifie pour la deuxième étape des Écureuils d'or, toujours grâce à ses bons résultats au classement des Coupes d'argent. Cette deuxième étape se déroule du 7 au 10 mars dans la station de Serre-Chevalier, avec des épreuves de slalom, de géant et de super G. Les Écureuils d'or réunis-



Podium U18: Hugues Michel-Mazan 2º et Joshua Faure 3º.

sent les meilleurs skieurs français de la catégorie minimes et se déroulent en deux étapes de sélections et des finales qui constituent les championnats de France de cette catégorie.

Une journée découverte de l'Interclub Chartreuse sur les pistes de la station

Fonctionnant depuis main-



Podium U21 : Sacha Faure 2º.

tenant deux saisons, l'Interclub Chartreuse est la mise en commun des moyens d'entraînements dans les stations de Chartreuse de trois clubs de ski alpin: Entremont-leVieux, Saint-Pierre-de-Chartreuse et le Sappey, tout en conservant l'identité de chaque club. Dimanche 13 mars l'Interclub Chartreuse organise son évènement de fin de saison sur la station de Saint-Pierre-de-Chartreuse.

Afin que ce moment convivial soit aussi l'occasion de faire découvrir le ski alpin en club à un large public, un petit slalom ouvert à tous sera tracé sur la piste du Creux de la Neige (niveau deuxième étoile minimum).

À cette occasion la station propose un forfait journée à 12 € pour tous, inscription obligatoire sur www.cdschartreuse.fr avant le samedi 12 mars à 17 heures.